



TELETHON MARDI 5 DECEMBRE 2017

publié le 06/12/2017

Descriptif :

CROSS TELETHON 2017

LA JOURNEE DU TELETHON s'est très bien déroulée.

L'association du Téléthon de Ruelle (M. Mandon) et le maire de Ruelle (M. Tricoche) sont venus encourager les élèves.

Tous les élèves du collège ont joué le jeu.

COURSE, PREPARATION DE GATEAUX ET ACHAT !

Un grand merci à tout le monde :

La direction de l'établissement,
le personnel de la mairie,
le personnel de la cantine,
les parents d'élèves,
les élèves,
les professeurs,
et l'équipe d'EPS.

L'action commune a permis de recueillir la somme totale de **457.16 euros**.

UN GRAND BRAVO !

A l'année prochaine.

L'équipe EPS.

Portfolio

